

Embajador ecuatoriano destaca en Cuba importancia de integración



La Habana, 10 abr (RHC) El humanismo y la solidaridad son la piedra angular de las relaciones fraternales entre los pueblos latinoamericanos y caribeños, aseguró el embajador de Ecuador en Cuba, Fabián Solano.

En una entrevista con Cubaminrex, en el contexto del XV Consejo Político de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) que sesiona en La Habana, el diplomático resaltó el renovado y trascendental impulso político experimentado por los procesos de integración regional.

Añadió que en el mismo se destacan múltiples organizaciones regionales y subregionales de integración y concertación en las cuales Ecuador es un referente para varios países.

Solano indicó asimismo que un anhelo del presidente electo de Ecuador, Lenín Moreno, era fortalecer y mejorar la participación de la nación sudamericana en bloques regionales como el ALBA-TCP, la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños y la Unión de Naciones Suramericanas.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/126643-embajador-ecuatoriano-destaca-en-cuba-importancia-de-integracion>



Radio Habana Cuba